

Asume Oscar Ríos la presidencia de SIMAS



Ríos Ramírez reconoció que con el apoyo de sus compañeros alcaldes y alcaldesas, saldrán adelante con el abasto del vital líquido

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Después de tomar protesta como presidente del Consejo de SIMAS Región Carbonífera, el alcalde de San Juan de Sabinas Oscar Ríos Ramírez reconoció que con el apoyo de sus compañeros alcaldes y alcaldesas, saldrán adelante con el abasto del vital líquido durante la actual temporada de verano.

El alcalde reconoció que a su llegada a la presidencia del consejo, se siente respaldado para ejercer esta importante función ya que cuenta con el apoyo no solo de sus homólogos de la región carbonífera, sino también con la del gobernador Manolo Jiménez Sa-



La actual temporada de verano es donde se consume mayor cantidad de agua potable.

linas que ha realizado una importante inversión en la materia.

Ríos Ramírez recordó que a su llegada a la presidencia municipal de San Juan de Sabinas, se iniciaron acciones para mejorar el abasto del vital líquido que tenía 6 años afectando a las familias. Actualmente el 90 por ciento de la población cuenta ya con agua potable y se continúa trabajando para llegar a la meta de garantizar a toda la población

acceso a este recurso tan importante.

“Nos tocó esta gran responsabilidad en el periodo del año más difícil por el alto consumo, sin embargo, creo firmemente que con un trabajo coordinado y eficiente con el apoyo de mis compañeras y compa-



Oscar Ríos Ramírez reconoció el gran reto que tiene como nuevo presidente del Consejo de SIMAS Regional.

ñeros podremos cumplir el trabajo” reiteró el alcalde.

Oscar Ríos Ramírez agregó que parte esencial del trabajo lo representan la cultura del cuidado del agua, el cual se transmite a las nuevas generaciones, pero también con el ejemplo en cada hogar de los jóvenes y adultos que durante años han aprendido la importancia de optimizar su uso en esfuerzos institucionales.

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



Recorre la región el actor Lalo España

Destaca el potencial turístico y la seguridad de Coahuila durante su visita a Sabinas

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- En el marco de una visita organizada por la Oficina de Convenciones y Visitantes, el reconocido actor y comediante Eduardo España elogió el potencial turístico de Coahuila, destacando que es uno de los estados más seguros que ha tenido la oportunidad de conocer recientemente. Su estancia en la región carbonífera dejó una impresión positiva, tanto por sus lugares como por la calidez de su gente.

Durante una rueda de prensa celebrada en el Museo Francisco Villa, España compartió sus impresiones ante medios locales y autoridades culturales. Acompañado por Javier Ruiz Izaguirre, director gene-

Eduardo España
Esta mañana visitamos el club de golf #Standford en #Sabinas #Coahuila... Ver más



A través de su cuenta de Facebook, Lalo España publicó su visita al Club de Golf Stanford ubicado en la Villa de Cloete.

ral de la Oficina de Convenciones y Visitantes; Ramiro Flores Morales, coordinador de Cultura en la región carbonífera; y la periodista María Sama, el actor expresó su gratitud por la invitación y la experiencia vivida en tierras coahuilenses.

“Me voy con una imagen completamente distinta de lo que imaginaba. Coahuila tiene maravillas naturales que deben ser conocidas por todo el país, y su gente es increíblemente hospitalaria”, comentó el actor.

LOCAL / PÁG. 2



Alertan en Ley Espía los jueces a modo

Académicos, constitucionalistas y organizaciones coincidieron en la preocupación de que las nuevas facultades del Estado, en materia de interconexión de plataformas públicas y privadas abren la puerta a prácticas de espionaje.

LOCAL / PÁG. 7



Inicia entrega-recepción entre el ICAI a SEFIRC

Con la firma del Protocolo de los Recursos Materiales, Informáticos y Sistemas de la Plataforma, inició el proceso de entrega-recepción del Instituto Coahuilense de Acceso a la Información Pública (ICAI) a la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas (SEFIRC).



de inmediato a las autoridades. Al lugar acudieron elementos de la Policía Municipal y de la Agencia de Investigación Criminal, quienes acordonaron el área e iniciaron las diligencias correspondientes.

Posteriormente, personal del Servicio Médico Forense realizó el levantamiento del cuerpo para practicar la necropsia de ley, con el objetivo de determinar oficialmente las causas del fallecimiento. El cuerpo

fue trasladado por la funeraria local Funerales García.

Vecinos del sector expresaron su consternación ante lo ocurrido. Describieron al joven como una persona tranquila, aunque reservada. Algunos señalaron con preocupación que esta no es la primera tragedia que enfrenta la familia, ya que en 2023 la hermana del ahora fallecido también murió por suicidio, en circunstancias similares.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ



SU MADRE FUE QUIEN LO ENCONTRÓ

Se quita la vida joven de 23 años

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Isadora Rodríguez Garza delegada de la FGE en la región carbonífera confirmó el lamentable suceso.

sin vida por su madre, la señora Concepción, en el interior de su domicilio ubicado sobre la revolución, entre Galeana y Nicolás Bravo, en la colonia López Huitrón.

Conmocionada por el hallazgo, la madre notificó

SABINAS, COAH.- La Región Carbonífera registró su décimo tercer caso de suicidio en lo que va del año, siendo este el tercero ocurrido en el municipio de Sabinas. La delegada de la Fiscalía General del Estado en la región, licenciada Isadora Rodríguez, confirmó los lamentables hechos, aunque se reservó mayores detalles por respeto a la familia del joven.

La víctima, un joven de 23 años identificado extraoficialmente como Tomás, fue encontrado